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Teddyboy Rock’n’Roll (from Vienna, Austria)
Back in the 90ies a crew called THE KING EDWARD TEDS inspired a generation of Austrian Teddyboy-Rock’n’Roll-Fans. The gang was fully into the classic Teddyboy-sound and -style of the late seventies and managed to be one of the first Austrian Rock’n’Roll-bands to play on international scene-festivals and release a few records on the german cult-label King Ed / Castle Records. The band broke up, but vocalist, guitarist and songwriter KING D established the follower EDWARDIAN DEVILS – a trio that brings you true and classical Teddyboy-Rock’n’Roll – self penned and covered from their idols, like Ritchie Valens, Buddy Holly or Roy Orbison.

EDWARDIAN DEVILS gegründet 2015
Teddyboy Rock’n’Roll (aus Wien, Österreich)
In den 90er Jahren inspirierte eine kleine Crew, namens KING EDWARD TEDS eine Generation an österreichischen Teddyboy-Rock’n‘Roll-Fans. Die Gang fokussierte sich optisch, als auch klanglich zu 100% auf den britischen Ted-Style der 70er Jahre und dadurch gelang es, als eine der ersten, österreichischen Bands auf internationalen Festivals Fuß zu fassen, als auch auf dem deutschen Kultlabel „King Ed / Castle Records“ Tonträger zu veröffentlichen. Nach einigen Jahren löste sich die Kombo auf, doch Sänger, Gitarrist und Songwriter KING D gründete den Nachfolger: EDWARDIAN DEVILS, ein Trio, das sich wieder dem klassischem Teddyboy-Rock’n’Roll verschrieben hat – mit Eigenkompositionen und Covers ihrer Idole, wie Ritchie Valens, Buddy Holly oder Roy Orbison. 
